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Moody’s dijo que bajaría la calificación de México: Vanessa Rubio 
 

 

Extracto del debate entre representantes de las campañas presidenciales en el programa 
Despierta con Carlos Loret de Mola. 

 
CARLOS LORET: ¿Considera que la posición de los rivales del PRI, de la oposición a final de 
cuentas al gobierno, generen inestabilidad, impacten negativamente la imagen del país, 
puede preocupar a los mercados al decir que de nada sirve lo que se está negociando si no 
lo están avalando dos que podrían llegar a la Presidencia? 
 
VANESSA RUBIO (REPRESENTANTE DE JOSE ANTONIO MEADE): Los mercados están 
preocupados ante los dichos de López Obrador y eso se ha visto en los últimos días, hemos 
tenido una apreciación significativa del dólar de manera generalizada en los mercados 
emergentes, pero es cierto que hay un tema de depreciación del peso en la última semana 
sobre todo a raíz de los dichos de López Obrador en relación al Aeropuerto Internacional de 
México y a otros temas que tienen que ver con planteamientos riesgosos para la economía.  
 
HECTOR VASCONCELOS (REPRESENTANTE DE ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR): Yo creo 
otra cosa, hemos estado en contacto con la comunidad financiera internacional, con los 
bancos, con los fondos de inversión, etcétera, y como reconoció incluso Jorge Castañeda en 
un artículo hace un par de semanas, ya los mercados internacionales están aceptando la 
idea de que lo más probable es que el voto favorezca al licenciado López Obrador y no veo 
por qué debería de venir un periodo de inestabilidad.  
 
CECILIA SOTO (REPRESENTANTE DE RICARDO ANAYA): Eso hasta antes del debate, porque 
ahora la opción de Ricardo Anaya es una opción clarísima, es la única opción que puede 
derrotar a López Obrador, es una elección de dos, con el perdón y con el afecto para 
Vanessa, y en este sentido el tema es que ahora es una elección diferente, es una elección 
de dos, hay una posibilidad real de que Ricardo Anaya pueda ganar la Presidencia de la 
Republica y en ese sentido tenemos mucho que decir sobre la renegociación del Tratado de 
Libre Comercio.  
 
Formalmente es cierto que el gobierno es un gobierno legítimamente instalado el que está 
haciendo la negociación, pero desde el punto de vista político, los inversionistas se pueden 
preguntar que si llega un nuevo gobierno, como va a ser lo más probable, llega un nuevo 
equipo en todas las secretarías, llega una nueva mayoría en el Senado y llega una nueva 
mayoría en la Cámara de Diputados, ¿qué va a pasar con los acuerdos? 
 
CARLOS LORET: Se ha citado mucho de parte del equipo de López Obrador este artículo del 
coordinador de la campaña de Anaya, Jorge Castañeda, diciendo que había detectado que 
no le tenían preocupación ni miedo, por otro lado tienes a Ricardo Anaya diciendo que es 
un espanta inversiones, ¿cuál es la posición? 
 
CECILIA SOTO: Es un espanta inversiones.  
 
VANESSA RUBIO: Absolutamente. Y yo creo que a diferencia de lo que dice Héctor, no es un 
tema de percepción de lo que Héctor opine, es lo que es. Ya salió Moody’s y lo dijo y salió 
Moody’s y dijo que bajaría la calificación de México. Ya salieron otras instancias de los 
mercados internacionales y no sólo son los bancos de inversión, son todos los mercados 
internacionales.  
 
 
 
 
 


